



な か は ら

学校教育目標:

心身ともに逞しく、主体的にねばり強く学び、思いやりのある児童の育成

文責 校長 池田 雄一郎

心一つに ~犬童球溪頭彰音楽祭~

11月9日(木)、人吉市スポーツパレスにおいて、第77回犬童球溪頭彰音楽祭が開催されました。犬童球溪先生は、人吉市を代表する偉人です。第77回を数える歴史ある音楽祭に本校6年生も中原小学校代表として参加しました。曲名は「絆」、その歌詞からもうかがえる友達との絆を歌った曲を披露しました。音を響き合わせる難しさに挑戦した子供たちでしたが、曲が終わったあと、多くの方から「中原小、きれいな歌声でしたね」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。心を一つにするということは、口で言うほど簡単にはいきません。何度も何度も練習を重ね、少しずつ合わせていくことが必要となります。これまでの6年生の粘り強さに敬意を表したいと思います。



「人を思いやれる人に」

全校朝会より(令和5年12月4日(月))

11月はいろいろな行事がありました。1年生の新一年生との交流会、3年生の消防署への校外学習、5年生は集団宿泊教室、6年生は犬童球溪頭彰音楽祭、修学旅行、そして皆さんの授業を見てもらう日などなど、日ごろ教室で学んだことが身についているか発表する場がたくさんありました。

11月の目標は「気持ちの良い返事をする」という目標でした。返事のやり直しをすることも最初は多かったようですが、前に比べたらよくなっているように思います。

小さなことでも一人一人が頑張ると、中原小は300人いますから、とても大きなことになります。挨拶や返事は小さなことかもしれませんが、小さなことでもできない人に大きなことはできません。小さなことを300人、続けて頑張ることのできる中原っ子になってください。

さて、12月になりました。12月は特に、いじめや嫌がらせについて考えてほしいと思います。平気で言われたら嫌な言葉を言ったり、手や足を出したり、授業中に関係のないことを大声で言ったりしていると担任の先生から聞きます。

面白くないから、イライラするからと言ってほかの人に、こんなことをするのは理由になりません。ましてや、自分より年下の人や何も言い返さない人など、自分よりも弱い立場の人に、悪口を言ったりするのは許せません。どんな理由があっても、みんな気持ちや考えを言えるのだから、話をしてください。そして、そんなときにこそちゃんと話ができるように毎日勉強を頑張っていて、学んでいるはずですよ。

そして、こんなことが起こるのは、やっている人だけの問題ではありません。それを許している周りも考えなければならないと思います。みんな安心して勉強したいし仲良くしたいと思うと思います。今日、校長先生が話したことは絶対に忘れないでください。そして、しっかり考えて、自分の考えや思いを言葉で伝えられるよう、毎日真剣に授業を受けてください。

一筆

秋に種植えをした大根が大きく成長し、収穫時期となってきました。大きな葉を生い茂らせ、土からはみ出んばかりの大根が何百本と植わっています。来る日も来る日も日光を浴び、二酸化炭素を吸収し、栄養を蓄えている大根を見て、人間の成長と同じように感じました。

学校でも同じように毎日毎日、授業を受け、友達から学び、すくすくと成長しています。体の大きさだけでなく、心もゆっくりと逞しくなっていくのだと思います。時には、大雨が降ったり、日照りが続いたり、強風にあおられたり、だからこそ大きな実をつけるのだと思います。

12月の行事

- 4月 全校朝会、人権教育推進委員会
- 5火 県学力・学習状況調査(国)、ALT・TA、委員会活動
- 6水 県学力・学習状況調査(算)・質問紙調査、職員会議
- 7木 ※社会体育
- 10日 PTA 門松作り
- 11月 学年集会、ALT、安全衛生委員会
- 13水 人権集会、SC 来校、校内研修
- 14木 移動図書、PTA 学級懇談会・校内持久走大会、※社会体育
- 15金 ALT
- 18月 読み聞かせ、※新入児体験入学文書配付
- 19火 5年生林業教室(午後)、ふるさとくまさんデー
- 20水 職員研修、町内児童会
- 21木 ※社会体育
- 22金 2学期終業式、大掃除
- 25月~ 冬季休業日